

# PERS

## Dukungan Terus Mengalir untuk Anggit Kurniawan Nasution

Syafrianto - [PASAMAN.PERS.OR.ID](http://PASAMAN.PERS.OR.ID)

Nov 19, 2024 - 15:53



Pasaman, — Calon Wakil Bupati Pasaman, Anggit Kurniawan Nasution, melaksanakan kegiatan sosialisasi di Panti Timur, Senin (18/11/2024) malam yang disambut dengan antusiasme luar biasa oleh masyarakat setempat.

Kegiatan yang dihadiri oleh ratusan warga ini berlangsung penuh semangat, dengan diskusi yang mengalir hangat dan penuh keakraban.

Dalam kesempatan tersebut, Anggit tidak hanya menyampaikan visi dan misinya sebagai calon wakil bupati, tetapi juga mendengarkan langsung berbagai aspirasi dan harapan warga Panti Timur terkait pembangunan Pasaman ke depan. Diskusi berjalan sangat terbuka, dengan warga bebas menyampaikan keluhan, tantangan, serta keinginan mereka akan perubahan yang lebih baik di daerah ini.

"Saya sangat terharu dengan sambutan hangat yang diberikan oleh warga Panti Timur. Diskusi ini bukan sekadar untuk berbicara, tetapi untuk saling mendengar dan memahami kebutuhan masyarakat. Bersama pasangan Welly-Anggit, kami berkomitmen untuk membawa Pasaman bangkit, dengan fokus pada pembangunan yang merata dan pemberdayaan masyarakat," ujar Anggit, yang dikenal sebagai sosok muda yang berkomitmen untuk kemajuan daerah.

Dalam sosialisasi ini, Anggit juga memaparkan sejumlah program unggulan yang akan menjadi fokus utama jika ia terpilih mendampingi Welly Suhery sebagai Wakil Bupati Pasaman. Salah satu yang paling diharapkan masyarakat adalah Penciptaan 1000 Lapangan Pekerjaan Baru yang akan memberikan kesempatan bagi warga Pasaman untuk memperoleh penghasilan tetap dan mengurangi angka pengangguran.

Selain itu, Anggit juga menekankan pentingnya Pendidikan Gratis plus Seragam Gratis mulai dari tingkat dasar hingga perguruan tinggi bagi anak-anak Pasaman yang kurang mampu. Program ini bertujuan untuk memberikan akses pendidikan yang lebih luas dan merata bagi semua kalangan, tanpa terkendala biaya.

"Penduduk Pasaman harus diberdayakan, dan pendidikan adalah kunci untuk membuka peluang. Dengan pendidikan gratis, kami berharap anak-anak Pasaman bisa mengejar cita-citanya tanpa terkendala oleh biaya," ungkap Anggit.

Tidak hanya itu, Anggit juga mengusung program Peningkatan UMKM untuk memperkuat ekonomi lokal. Menurutnya, pemberdayaan sektor UMKM adalah salah satu cara untuk meningkatkan perekonomian masyarakat, menciptakan lapangan kerja, dan mengurangi ketergantungan pada sektor formal. Untuk itu, ia berencana menyediakan pendampingan dan pelatihan bagi pelaku UMKM, serta mempermudah akses permodalan dengan sistem yang lebih transparan dan mudah.

Program lain yang menjadi perhatian adalah Ambulan Gratis dan bajak gratis bagi petani. Anggit menyadari bahwa akses kesehatan dan fasilitas pertanian yang baik sangat penting untuk meningkatkan kualitas hidup masyarakat Pasaman. "Ambulans gratis akan memberikan akses cepat bagi warga yang membutuhkan perawatan medis darurat, sementara bajak gratis untuk petani akan membantu mereka dalam mengolah tanah dengan biaya yang lebih murah, sehingga hasil pertanian bisa meningkat," tambahnya.

Antusiasme masyarakat semakin terlihat saat mereka secara bulat sepakat untuk mendukung pasangan Welly-Anggit dalam Pilkada Pasaman 2024. Mereka percaya bahwa dengan kepemimpinan yang tepat, Pasaman dapat bangkit dan

mewujudkan masa depan yang lebih cerah. Masyarakat berharap agar pemimpin yang terpilih nantinya dapat mengutamakan kesejahteraan rakyat, mengembangkan potensi lokal, dan memperbaiki sektor-sektor yang selama ini kurang mendapat perhatian.

"Semangat kita semua untuk Pasaman yang lebih baik harus diwujudkan dengan tindakan nyata. Kami percaya Welly-Anggit adalah pasangan yang dapat membawa perubahan positif. Kami ingin Pasaman lebih maju, lebih sejahtera, dan lebih mandiri," kata salah seorang warga yang hadir dalam pertemuan tersebut.

Anggit Kurniawan Nasution menegaskan bahwa dukungan dari masyarakat seperti ini sangat berarti dan akan menjadi energi tambahan untuk menjalankan visi dan misi bersama Welly. Ke depan, ia berjanji akan lebih banyak terlibat langsung dengan masyarakat, untuk mendengar langsung apa yang menjadi kebutuhan dan harapan mereka.

"Sosialisasi ini adalah langkah awal untuk menjalin komunikasi lebih erat dengan masyarakat. Kami ingin menjadi pemimpin yang dekat dengan rakyat, yang tidak hanya berbicara di atas panggung, tetapi juga mendengarkan langsung dari hati ke hati," tambahnya.

#### Melangkah Bersama untuk Pasaman Bangkit

Pertemuan di Panti Timur ini merupakan salah satu rangkaian kegiatan sosialisasi yang akan dilaksanakan Anggit dan Welly di berbagai daerah di Pasaman. Dengan semangat kebersamaan dan tekad untuk membawa Pasaman bangkit, mereka yakin bahwa visi perubahan akan terwujud jika didukung oleh seluruh elemen masyarakat.

Dengan berbagai program unggulan seperti 1000 lapangan pekerjaan, pendidikan gratis, ambulans gratis, bajak gratis, serta peningkatan UMKM dan ekonomi, pasangan Welly-Anggit berkomitmen untuk membangun Pasaman yang lebih bangkit dan berdaya saing. Pasaman layak memiliki masa depan yang lebih baik, dan bersama masyarakat, mereka siap mewujudkan impian tersebut. (\*)